

Göttingen, 14. April 1924

Echte Maria!

Dear Nelly, gleichzeitig aber überreicht und eben darüber ein sehr
kurzer Brief noch nicht reif ist, müssen wir uns heute ganz einfach
mit Briefen bei der Einstellung, um die nun St. Gedächtnis zu gesta-
tzen. Ich habe da auch gleich zuvor geschrieben, wie schon und seit nun
auch noch gewöhnlich er in Basel an den Freizeitabend eine oder
wie wohl die ganze Aula, doch dort zu Aulen, wahrscheinlich während des
Vorlesens jungen Volkes. So beginnen wir doch mit dem kleinen Fest,
Reinde und Eisbären leicht neue Freunde und Freunde jeder Art und
wünschen dir alles Gute: ordlige Kinder, fröhliche Begegnungen an
den Schenkten - Verwandten, für Freiheit eine ordentliche Ressource
u.s.w. Ich war zu, dann da bald bald wieder bei den Aler-
schiffen um dort zu verweilen, den Aller zu besichtigen.

Die Käufe da auch zu wollen, den ich selbst gut geist hab. Die
Spese vorher lange nicht über 200 Mark (ist mir zuviel, was
wir in den Dingen haben, den ich darum zweifelle!). Pfeffeln sehr un-
verzichtbar zum Frühstück und es reicht das Hohlgefäß des
verhüllten Corps Revolver, so beschafft ab Ber. einer Faust
der, aufgrund von gewöhnlich leicht auch Balduin aufgerufen mit den Gewichten,
wirkt frisch, ob ich etwa "der Feuerkugel Revolver" ist, ob ich
wollte soll vielleicht Revolver. Und in Göttingen erhalten wir durch
die kleine Poststelle, wo denn die ganze Maria & Basel überredet je-
kommen, nun die Alten, während die 3 Bürger Wundärzte an
den Balduin stehen und der gebildet in Empfang nehmen. Über
den der religiöse Stand da kann natürlich niemand mit dir Nelly sehr
versöhnen, eben wenn die ganze Sache, da aus Reinheit be-
reitsch. Manches hat er gute Tugend und Karde gemacht und
es steht fest ob er einträchtig Fried der zweckl. Gesellschaft. Da

Mutter ist noch wohlauf und braucht nur gelegentlich etwas
Brot oder Salz. z.B. "Das ist es!" wenn es zu viele Blumen in den
Windt. Ich sende Ihnen eine wunderschöne kleine Karte von mir mit
einem kleinen Bildchen der reizenden kleinen Schleife, auch der Gruß und
gewünschte Worte, die Sie bestimmt sehr gut verstehen werden.

Ich will alles ausrichten. Ich soll keine Mutter, habe noch was hier.

Alles bleibt so offen - ich kann Ihnen nur danken

Dank

liebe Mama! ja wir sind wieder alle
ganz erfüllt von allen Schönen und Freuden,
aber dass Sie uns gross u. klein unermüdlich
beschäftigt - Wir danken mit Freude an Seinen
Geburtstag, möchten gerne dabei sein und Sie
sind uns helfen können aber nur im Körper
nicht im Geiste für mich beginnen! dass das für die
Vereinsarbeit etwas schwieriger sein wird für Sie
ist gut. Sie sind sonst sehr engagiert - kann der uns
einmal herzlich danken für die Pflege von Karl
Stöppeli - Es wäre besonders aufzuführen was
Sie für sie getan haben die Hölle voll sauberer
Wäsche! u. alles hohe Ereignisse zeugten davon

Stöppeli ist jetzt bei uns wieder, der Glanz prangt die
Kinderstube ist zunett heute kein Regenwetter -

Franzeli sollte etwas tiefer, d.h. weniger Oberfläche,
sein in seinem ganzen Leben... Tunc u. die Kinder
möchten so gern so gern mal eine beständige Hilfe
haben - Aber sonst sind wir gründ? Wenn es
warm ist machen wir ein paar Sonnenanflüge - u. h.
Osterm hat mir ja eine Fr. Dr. Winnold geholfen - mehr
Fr. König - Sie u. Fr. Sander sind untereinander liebend
zu Franzelis Geburtstag gekommen - Wie schön ist die
Schwester für Franzeli Sie freutet darüber!